

Comisión de Calidad de Grado en Ingeniería Química

FECHA REUNIÓN:

10 de Diciembre de 2013

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Orden del día:

1. Renovación de la Comisión
2. Informe final de la titulación del Grado en Ingeniería Química del curso 2012-13
3. Ruegos y preguntas

Se da la bienvenida a los tres nuevos miembros de la Comisión, que actualizan la composición de la misma. Como representante del PAS se encuentra D^a. M^a. Carmen Moran Costas y como representante de los alumnos están presentes D^a. Paloma Ortiz Albo y D^a. Laura Rancaño Vázquez y se propone no incluir al profesor Alfonso Fernández del Rincón al no participar en el Grado lo que se acepta unánimemente.

La presidenta de la Comisión informa a los nuevos miembros que el título correspondiente al Grado en Ingeniería Química debe seguir el proceso hacia la acreditación en el que el seguimiento es una parte importante.

A lo largo de la sesión se analiza el informe de seguimiento del Grado en Ingeniería Química correspondiente al curso 2012-13. Se realizan comentarios y propuestas que son recogidos en el informe final.

En ruegos y preguntas se trata el tema relativo a la elaboración de una orla oficial de la titulación.